

Sacerdote Leonardo Boff

"El problema no es si Dios existe"

Barcelona, Madrid i AFP, EFE, Fortín

El sacerdote brasileño Leonardo Boff afirmó que la teología de la liberación, de la que es uno de sus principales impulsores, se ha convertido en una *teología pública*.

Boff recibió en Barcelona el premio que anualmente concede la fundación Alfonso Comín, "por su compromiso en la lucha liberadora de los oprimidos en el Brasil y de toda Latinoamérica".

Para el franciscano brasileño, la teología de la liberación está en las calles, es discutida en las plazas, los cafés e incluso, en las playas.

"Es importante que temas como el hambre, la opresión, la justicia, la propia liberación, no sean sólo tragados en las iglesias, sino que formen parte de la conciencia ética de la humanidad", señaló.

Con respecto a la posición del Vaticano, Boff comentó que la teología de la liberación está en alza a pesar de las limitaciones internas impuestas por Roma.

"El Vaticano -expresó- da un apoyo explícito a esa teología, es decir, está considerada como una teología de la iglesia universal".

EL DIOS DE PINOCHET NO DA LA VIDA

Leonardo Boff habló en España de la situación que sufren los pobres y oprimidos latinoamericanos: "cristianos que matan a cristianos utilizando el nombre de Dios".

apuntó.

El teólogo brasileño subrayó que para los teólogos "el problema no es plantear si Dios existe o no, lo importante es saber qué tipo de Dios existe".

"Porque el Dios de Pinochet no es el de la vida sino el de la muerte, la represión, la exclusión, mientras que el Dios bíblico

"Todo lo que es la iglesia popular no les gusta (a los capitalistas), pero los pobres ganaron mucho espacio en los últimos años dentro de la iglesia", insistió.

Boff, a quien Roma exigió un año de silencio "por poner en peligro la sana doctrina de la fe" en un libro que tituló *Iglesia, carisma y poder*, estima que "El cardenal



Sacerdote Leonardo Boff: "El problema no es saber si Dios existe, si no qué tipo de Dios existe".

prefiere entregar su hijo que natar a los hijos de los otros. Por eso, yo rechazo y denuncio al Dios de Pinochet", sentenció.

La intención dijo Boff "no es de provocar a Roma, sino al contrario conquistar al Papa y (al cardenal) Ratzinger para que apoyen la idea de una iglesia más comprometida".

"Para mí el problema no es Roma, es el capitalismo, la manipulación que se hace de la religión contra su naturaleza", dijo.

Ratzinger tiene una visión estatista del marxismo".

Se trata de "una visión que resulta anacrónica para los propios marxistas, aunque a él le resulta cómoda porque le ayuda a combatirlo", afirmó.

"En cambio, quien está en la base, junto al pueblo oprimido asimila el marxismo con la respiración profunda, porque para el pueblo puede ser una forma de liberarse".

El Problema no es si Dios existe [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Problema no es si Dios existe [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa